

Prière pour les réfugiés afghans

L'invitation, le 13 janvier 2022



Pendant plus de 40 ans de guerre en Afghanistan, de nombreux Afghans ont choisi, par désespoir, de quitter leur pays d'origine. On estime que cinq millions d'Afghans sont maintenant dispersés dans le monde entier, formant ainsi l'une des plus grandes populations de réfugiés au monde. Certains d'entre eux sont des croyants en Jésus. Au cours des dernières décennies, nous avons assisté, comme jamais auparavant dans l'histoire, à la formation d'un mouvement afghan de disciples de Jésus. Certains estiment qu'il y a environ 12'000 croyants dans le pays lui-même ainsi que de nombreuses églises de maison. Prions aussi pour les réfugiés en provenance d'Afghanistan. Ils font face à des changements de taille : les réalités de la

vie dans leur nouveau pays d'accueil sont complètement différentes des réalités de la vie de celles qu'ils ont laissées derrière eux. Ils ont besoin de nos prières. Veuillez-vous joindre à l'initiative de prière de JEM appelée L'invitation et priez dès maintenant et lors de notre journée de prière, le 13 janvier.

Ce sujet a été proposé par Lynn Yee et par les facilitateurs de YWAM Refugee Circle ; il est écrit par A.P. en Asie centrale.

1. **JEM** travaille parmi les réfugiés afghans, en particulier au Pakistan, au Tadjikistan, en Inde, en Turquie, en Allemagne et en Grèce. Beaucoup de ces réfugiés ont besoin de nourriture, de vêtements et d'un abri. Beaucoup ont besoin de soins médicaux, ou sont tout simplement perdus. Demandons à Dieu de nous utiliser pour apporter aide et espoir aux Afghans de ces pays. Prions que les églises de maison se répandent dans leurs communautés, afin que l'Évangile en atteigne beaucoup.
2. **Prions pour les églises aux Etats-Unis**, au Canada, au Brésil, en Australie et en Europe qui travaillent dur pour aider des milliers d'Afghans à s'installer. Prions qu'elles sachent comment les aider au mieux, et que la lumière et la vie de Jésus brillent au travers de l'hospitalité de l'Église.
3. **Prions pour les croyants afghans** qui viennent d'arriver dans leurs nouvelles nations ; qu'ils puissent se rassembler et continuer à toucher d'autres Afghans.
4. **Prions pour l'adaptation des réfugiés afghans** : qu'ils trouvent du travail, qu'ils apprennent la langue, comprennent la culture, soient réconfortés s'ils ont le mal du pays et qu'ils trouvent des amis.
5. **Prions pour les milliers d'Afghans qui se trouvent encore en Afghanistan** et qui souhaitent quitter le pays dès que possible, pour ceux qui ne peuvent pas partir et qui souffrent de manque d'emploi et de ne pas pouvoir acheter de nourriture ou de médicaments.

Passons à l'action

Les Afghans sont un peuple très amiable. Vous avez peut-être entendu parler de leur arrivée près de chez vous. Pourquoi ne pas prier pour des occasions de les connaître et de commencer à établir des relations ? Invitez-les à prendre le thé, à se joindre à vous pour faire du sport. Aidez-les à faire leurs courses, ou peut-être à apprendre la langue locale. Apprenez aussi à partager l'Évangile avec eux d'une manière qu'ils comprendront.

Pour plus d'information sur notre travail avec les Afghans, veuillez contacter afghanistan@ywam.org. Pour plus d'information sur notre travail avec les réfugiés, rejoignez le groupe YWAM Refugee Circle sur Facebook.

Rejoignez L'invitation. Pour en savoir plus sur cette journée de prière de JEM, appelée L'invitation, rendez-vous sur ywam.org/theinvitation. Faites-nous savoir comment vous avez prié sur prayer@ywam.org. Dites-nous également si vous souhaitez proposer un sujet de prière pour l'Invitation.

